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Frage Nummer 50 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Christoph 
Skutella 
(FDP) 

Wann liegt das im Januar 2022 angekündigte Konzept zur fi-
nanziellen Entlastung kleiner Schlachtbetriebe vor, welche kon-
kreten Maßnahmen sind darin vorgesehen und wann beginnt 
die Umsetzung? 

Antwort des Staatsministeriums für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten 

Die Staatsregierung hat eine Vielzahl an Maßnahmen und Instrumenten geschaf-
fen, welche die Stärkung der Landwirtschaft und der fleischverarbeitenden Betriebe 
zum Ziel haben. Diese gilt es, noch besser miteinander zu verzahnen. 

Bezüglich der im Bericht erwähnten Prüfung, ob die Möglichkeit einer Umstellung 
einer Gebührenerhebung zu Gunsten kleinerer Schlachtbetriebe besteht, werden 
derzeit entsprechende Optionen geprüft. Die Federführung liegt beim Staatsminis-
terium für Umwelt und Verbraucherschutz. 

 


